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水谷  　進　  議員

（質問）犯罪被害者支援について、認識と今

後の取り組みの方向性について尋ねる。

（答弁）これまで、犯罪被害者や、そのご家族

などへの支援は必ずしも十分に行われている

とは言えないと考えている。

　犯罪被害者などが被害から回復し、社会の

中で再び平穏な生活を営むことができるよう

になるためには、犯罪被害者などに寄り添っ

た、きめ細やかで充実した支援、個々の状況

に応じた適切な支援を途切れることなく実施

することが重要であると認識している。

　本市としては、三重県や全国の先進事例の

動きも踏まえながら、犯罪被害者などのため

に、最適かつ的確な施策の展開に向け、条例

または要綱の制定も視野に入れて取り組んで

いきたいと考えている。

安全安心の取り組みについて

※採決時の会派等構成員一覧です。

自由民主党鈴鹿市議団

市 民 ク ラ ブ

新 緑 風 会

鈴 鹿 太 志 会

公 明 党

日 本 共 産 党

鈴 和

無 所 属

無 所 属

　
野間　芳実　矢野　仁志　宮木　健　　森　　雅之　太田　龍三　田中　淳一　桐生　常朗

大西　克美　中村　浩　　市川　哲夫　薮田　啓介　永戸　孝之　池田　憲彦

大杉　吉包　山口　善之　宮本　正一　山中　智博　河尻　浩一　前川　申龍

明石　孝利　水谷　進　　平野　泰治　市川　昇

池上　茂樹　藤浪　清司　船間　涼子

石田 秀三　高橋さつき

田中　通　　南条　雄士

中西 大輔

森　喜代造（議長）

　

一般質問 （要旨）

藤浪  清司  議員

（質問） 県内他市町のコミュニティバスには

通学定期や高齢者向けパスなどの割引サービ

スがある。本市も、Cバスを利用する学生、

高齢者などに対して割引を行い、負担軽減と

利用促進を図る必要があるのではないか。ま

た、駅周辺の無料自転車駐車場がなくなり、

負担が増えた通学利用の学生などに対し、自

転車駐車場における交通系ICカード利用など 

によるさらなる割引をすべきではないか。

（答弁） 県内でコミュニティバスを運行する 

28市町中11市町で定期乗車券を導入している。

新たな交通計画策定を進める中で、運賃の在

り方を整理したい。自転車駐車場での交通系

ICカードの使用は、現在、一時利用のみ可

能だが、関東の一部地域では定期利用でも試

験導入しており、ICカード定期券によるさ

らなる割引も検討課題とする。

その他の質問○学校給食費等の公会計化について

公共サービス等の利用者負担軽減について

市議会ホームページにて一般質問の録画配信と会議録を

公開しています。詳細は16ページをご覧ください。

 意見書の送付について 
地方公共団体の公益に関することについて、

議会の意思を意見としてまとめた文書です。

会派等構成員一覧

公　明　党

次の 3 件の意見書を可決し、下記のとおり送付しました。

〇義務教育費国庫負担制度の存続と更なる充実を求める意見書

〇教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算拡充を求める意見書

〇子どもの貧困対策の推進を求める意見書

送付先 : 内閣総理大臣・文部科学大臣・衆議院議長・参議院議長


